



Quiénes son los políticos mexicanos “amigos de Putin” que podrían quedarse sin visa de EEUU



Sin importar las seis semanas de ataques bélicos de Rusia contra Ucrania; ni las víctimas mortales que en ese país del este europeo se cuentan por cientos; ni la presión internacional por condenar los que ya se investigan como crímenes de guerra, poco más de una decena de diputados se sostienen como “amigos” del Kremlin. Y es que había pasado ya un mes del ultraje ruso cuando políticos como los petistas Gerardo Fernández Noroña o Alberto Anaya Gutiérrez, sin importar el contexto actual, establecieron el llamado **Grupo de Amistad México-Rusia**.

Estas acciones generaron polémica dentro y fuera de México. En el último de los pronunciamiento, el mismo Congreso de EEUU, país que ha condenado desde el minuto uno los ataques rusos en Ucrania, [propuso quitar los visados a dichos políticos mexicanos](#) para que no se les permita ingresar en territorio estadounidense.